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Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Seit einiger Zeit ist die große Wiese im Bürgerpark Pankow für die Nutzung durch Parkbesu-
cherinnen und Parkbesucher gesperrt. 

1. Wie lange besteht diese Sperrung bereits? 

Die Absperrung wurde im letzten Jahr 2021 im Herbst aufgestellt.  

2. Was ist der Hintergrund der Sperrung? 

Die Sperrung wurde aufgrund einer Rasenregeneration durchgeführt, um eine hohe An-
wachsgarantie zu gewährleisten.  

3. Welche Regenerationsarbeiten werden/wurden durchgeführt? 

Die Flächen wurden geebnet und aufgefüllt, aerifiziert und Rasen wurde neu ausgesät.  

4. Ab wann kann die Wiese wieder genutzt werden? 

Der Zaun wurde bereits abgebaut, sodass die Wiese wieder offen ist.  

Bürgerpark Pankow 



5. Welche Pläne hat das Bezirksamt um künftig die Nutzung der Wiese und die Aufrechter-
haltung eines guten Zustandes in Einklang zu bringen? 

Spezielle Pläne kann das Bezirksamt hier nicht benennen. Wir haben ein großes Vertrau-
en in die Nutzer, dass unsere Bemühungen wertgeschätzt werden und ein normaler Um-
gang mit dem öffentlichen Grün für selbstverständlich erachtet wird.  

Manuela Anders-Granitzki 
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